

# *Le premier vice-président cubain inaugure une exposition de photos en hommage à Fidel Castro*

---



La Havane, 11 août (RHC).- Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel a inauguré une exposition de photos du quotidien Juventud Rebelde en hommage au leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro à l'occasion de son 89e anniversaire après-demain.

Au Mémorial José Martí de la Place de la Révolution, de La Havane, Miguel Díaz-Canel a signalé que l'exposition est une preuve de gratitude envers le leader cubain car elle recueille les aspects de sa vie comme vainqueur, penseur, orientateur et mentor du peuple.

Auparavant, le président cubain, Raúl Castro avait envoyé un message de salutations au quotidien Juventud Rebelde à l'occasion de son 50e anniversaire et de l'exposition de photos « Un rebelde en Rebelde » (Un Rebelle à Juventud Rebelde), dédiée à Fidel Castro.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/65464-le-premier-vice-president-cubain-inaugure-une-exposition-de-photos-en-hommage-a-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**